

Pacs

Le 29 mai dernier, nous avons eu le plaisir de célébrer en mairie le Pacte d'Union Civile de Monica Mocanu et de Baptiste Cottone, fils de Laurence et Antoine.

Travaux de voirie

Des travaux de réfection de la voirie auront lieu entre fin juin et fin juillet à Veuilhac, à Viers et dans le Bourg, ainsi que le réaménagement du carrefour Eglise-Mairie dans le cadre de la sécurisation de la circulation du bourg.

Vitraux

Les travaux de réfection des vitraux sont également programmés et vont commencer prochainement.

Comité des fêtes

Le comité des fêtes s'est réuni pour procéder à l'élection du nouveau bureau, qui se compose comme suit :

- Président : Gilles ROUDIÈRE
- Trésorier : Jacques VASSEUR
- Secrétaire : Patricia RENARD

Festivités programmées

6 juillet : fête des voisins
13 juillet soir : Sanglier à la broche
14 août : Procession / Messe / Repas
Septembre (en fonction de la météo) : soirée brame du cerf (écoute et repas)
31 octobre : Halloween dans le bourg
1er novembre : Toussaint, Bénédiction des tombes
11 novembre : Hommage aux morts
Décembre : Noël des enfants et colis des aînés.

Nouveaux habitants

Daniel et Dominique PAYS sont les nouveaux propriétaires du 1 Mons Bas, « le Passadou »

Après un changement de vie professionnelle, Daniel et Dominique reviennent dans la ferme familiale à Peyroux, sur la commune de Liginac pour y créer un élevage d'alpagas. Le troupeau compte aujourd'hui une soixantaine de têtes, ce qui en fait un des plus gros élevages de petits camélidés en France.

L'activité de la ferme se concentre sur la sélection et la reproduction d'animaux de qualité afin de produire de la laine, et les produits qui en sont issus sont disponibles dans la boutique de la ferme.

L'achat de la ferme « Les Passadou » au Mons-Bas à Sainte-Marie-Lapanouze s'est inscrite dans un projet familial, incluant la génération suivante, avec l'opportunité d'aménager progressivement de nouveaux espaces pour l'accueil d'une partie du troupeau. « C'est pour nous aussi une ouverture supplémentaire avec les possibilités que nous offre Sainte-Marie de rencontrer de nouvelles personnes. Merci déjà à tous ceux que nous avons croisés et avec lesquels nous avons échangé, votre accueil a été magnifique ! Nous vous disons à toutes et à tous à très bientôt. Nous serons ravis de vous donner plus d'informations sur notre aventure et notre métier ».



Magazine d'information municipale

Sainte Marie-Lapanouze

#15 Avril/Mai/Juin 2024

Le mot du maire

Après un printemps très particulier, l'été semble enfin s'installer et nous laisser profiter de cette période de repos estival.

Pour ceux qui resteront à Sainte-Marie durant ces vacances, nous vous proposerons de nous rencontrer le 13 juillet et le 14 août pour nos – désormais habituelles – festivités de l'été. En attendant de vous retrouver en pleine forme à la rentrée, le conseil municipal et moi-même vous souhaitons un bel été tout en douceur, et de bonnes vacances, tout en restant prudents.

Directrice de la publication :
Jeanine Bringoux. Comité
éditorial : Jacques Vasseur,
Guillaume Duprez Magazine
édité à 80 exemplaires

Le Maire,
J. BRINGOUX



Cérémonie du 8 mai

Toutes les générations étaient réunies pour la traditionnelle cérémonie du Souvenir du 8 mai. Après l'appel des morts et le dépôt de gerbe, la message de l'UFAC a été lu par Clara Ducrot et la lettre du Ministre des Armées l'a été par Nicolas Ducrot. La cérémonie s'est conclue par le verre de l'amitié offert par la municipalité.

Rotary Club de Lille

Le Rotary Club de Lille est venu passer le week-end de l'Ascension à Viers. Une vingtaine de Nordistes

avait fait le déplacement et ont procédé à l'élection du nouveau président.